

Wer im Gedächtnis
seiner Lieben lebt,
ist nicht tot.
Er ist nur fern.
Tot ist nur,
wer vergessen wird.

Traurig, dich zu verlieren, erleichtert, dich erlöst zu wissen
und dankbar, mit dir gelebt zu haben, müssen wir
schweren Herzens Abschied nehmen
von unserem lieben Papa, Schwieervater,
Opa, Bruder, Schwager und Onkel,

Herrn

Matthias Heimhofer

der am Mittwoch, den 4. Februar 2026,
kurz vor seinem 76. Geburtstag
von Gott zu sich gerufen wurde.

Unser lieber Matthias ist am Montag, den 9. Februar
zur stillen Abschiednahme
in der Unterkirche St. Georgen aufgebahrt.

Der Trauergottesdienst mit anschließender Verabschiedung
findet am Dienstag, den 10. Februar um 14.00 Uhr
in der Pfarrkirche St. Georgen statt.

Die Urne wird zu einem späteren Zeitpunkt
im Familien- und Freundeskreis beigesetzt.

In Liebe und Dankbarkeit

Deine Kinder Meike, Andreas mit Jennifer
Deine Enkelkinder Pascal, Mascha und Lilja
Deine Schwester Vroni mit Familie

und im Namen aller Verwandten und Freunde